
２年生 進路講話 
 

２年生は、来年度の進路選択にむけて、高等学校の先生をお招きし、進路講話を順次実

施しています。１月１２日（金）は、本巣松陽高校の先生をお招きして単位制普通高校の

特徴について説明していただきました。生徒からは「文系・理系の選択の基準について」

「修学旅行のねらいは？」「卒業するまでの単位数は？」等、積極的な質問をして、さらに

理解を深めることができました。 

 

 

 


